
 QUESTIONS/REMARQUES DES PARENTS D'ÉLÈVES ÉLUS AU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU LYCÉE MOLIÈRE DU 28 juin 2023 

 1.  Questions sans réponse d’après les PV précédents 
 a.  Assurance de Continuité scolaire 

 i.  L’APAELM  avait  évoqué  il  y  a  deux  ans  l’idée  de  la  prise  en  charge  par 
 le  Lycée,  à  l’instar  d’autres  établissements,  de  l’assurance  de  continuité 
 scolaire  mise  en  place  par  nous  finalement.  Pourrait-on  réévaluer 
 cette  possibilité  ?  Une  autre  piste  serait  d’impliquer  la  DRAFIN/MLF 
 dans  l’  étude  d’une  assurance  commune  ,  et  donc  moins  chère,  au 
 niveau  du  réseau  espagnol.  (Soufflé  à  l’oreille  de  Christophe  Gallais, 
 coordinateur réseau MLF Espagne, lors de la visite du 21 juin.) 

 2.  Bilan visite MLF au Lycée 
 a.  Les  familles  apprécieraient  une  communication  officielle  de  la  part  du 

 lycée/MLF  quant  à  la  décision  prise  par  la  MLF  lors  de  son  Assemblée 
 Générale  le  28  juin  2023  sur  la  poursuite  du  déconventionnement  ou  l'obtention 
 d'un  moratoire  de  l'AEFE  pour  revisiter  l'accord-cadre.  Cela  serait-il  possible  et 
 quand ? 

 3.  Frais de scolarité 
 a.  Quelles  sont  les  raisons  pour  lesquelles  on  n’a  pas  eu  un  point  financier/une 

 présentation  des  comptes  financiers  2022-23  comme  cela  se  fait  normalement 
 dans le CE de juin ? 

 b.  Les  élèves  de  1re  et  de  Terminale  terminent  généralement  leurs  cours  vers  les 
 3/4  du  mois  de  juin,  mais  la  cantine  est  facturée  aux  familles  pour  le  mois 
 entier,  en  particulier  pour  ceux  qui  paient  la  totalité  de  la  cotisation  annuelle  en 
 septembre.  L'APAELM  demande  que  le  mois  de  juin  de  la  cantine  soit 
 automatiquement  supprimé  des  comptes  des  familles  dont  les  élèves  sont  dans 
 ces  dernières  classes  et  qu'elles  aient  la  possibilité  d'acheter  des  tickets 
 individuels. 

 c.  Solde  des  recettes  de  transport  cette  année,  suite  au  passage  à  la  facturation 
 directe par l'école. 

 d.  Possibilité  pour  les  familles  ayant  des  élèves  en  1re  et  Tle  et  partant  à  18h 
 d'adhérer à un plan de paiement différent de celui qui existe actuellement ? 

 4.  Projet d’établissement 
 a.  L'APAELM  souhaite  avoir  un  bilan  du  projet  d'établissement  jusqu'à  ce  jour,  et 

 que  soit  présenté  au  premier  CE  de  l'année  prochaine  un  calendrier  des  actions 
 en  cours  à  réaliser  pour  atteindre  les  objectifs  et  toutes  les  activités  prévues 
 dans le PE. 


